

Wujudkan Pelajar Berintegritas Tinggi, SMK Negeri 3 Menerima Pembekalan Dari Kodim Magelang

Rony - MAGELANG.WARTAMILITER.COM

Oct 24, 2023 - 18:02



Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si Saat Memberikan Sambutan Dihadapan Ratusan pelajar SMK Negeri 3 Kota Magelang

MAGELANG- Ratusan pelajar SMK Negeri 3 Kota Magelang menerima pembinaan Karakter Building oleh Kodim 0705/ Magelang dalam rangka mewujudkan peserta didik yang bertaqwa, memiliki integritas tinggi, Kedisiplinan, rasa hormat dan menjunjung tinggi nilai-nilai norma yang berlaku di masyarakat. Kegiatan pembekalan oleh Kodim 0705/ Magelang bertempat di Gedung Prajurit dan halaman depan Makodim 0705/ Magelang, Jln RST No 1 Kota Magelang, Selasa (24/10).



Pembinaan Karakter Building SMK Negeri 3 Kota Magelang tahun ajaran 2023 ini diikuti kurang lebih 412 siswa -siswi selama waktu 4 hari kedepan dimulai dari tanggal 24 Oktober sampai dengan 27 Oktober 2023.

Kepala Sekolah SMK Negeri 3 Kota Magelang Mila Yustiana, S.Pd.,M.Mpar, melalui Wakasek 2 Endri Aribowo, S.Sn, menyampaikan terima kasih kepada Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si yang sudah memberikan izin dan pemberian fasilitas baik sarana maupun tempat, pemateri serta pelatih yang cukup handal. Sehingga dalam pelaksanaan kegiatan pembinaan Karakter Building SMK Negeri 3 Kota Magelang akan menjadi suatu ilmu maupun bekal untuk setiap pelajar yang memiliki ketaqwaan, integritas tinggi, Kedisiplinan dan mempunyai nilai-nilai norma yang berlaku di masyarakat nantinya.



"Saya berharap kepada anak- anakku sekalian hari ini akan diberikan pembekalan dan pembinaan Karakter Building oleh pemateri yang handal dari Kodim. Kami titipkan anak- anak kepada Komandan Kodim beserta anggota untuk ditempa jiwa ksatria, memiliki karakter profil Pancasila serta mampu menjadi generasi penerus bangsa yang berwawasan luas," terang Kepsek SMK Negeri 3 Kota Magelang tersebut.

Hari ini mari anak- anakku semuanya agar mengikuti arahan- arahan dan instruksi dari para pelatih dari Kodim 0705/ Magelang, sehingga apa yang diberikan tentang berbagai macam materi supaya di ikuti dengan sebaik- baiknya.



" Tetap semangat dan jaga kekompakan dalam menerima pembinaan karakter dari Kodim Magelang. Cermati dan konsentrasi dengan apa yang diberikan oleh pembina dari kodim sehingga tujuan dari sekolah dapat tercapai nilai- nilai norma, jiwa kedisiplinan, karakter agar tertanam sebagai bekal nantinya " imbuh Mila Yustiana.

Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si, ditempat yang sama mengatakan, selamat datang di Kodim 0705/Magelang, terimakasih kepada pihak sekolah SMK Negeri 3 Kota Magelang. Magelang. Kepada anak- anak apa yang diberikan oleh para pembina maupun pelatih dari Kodim, agar di ikuti dengan sebaik- baiknya sehingga melalui pembekalan ini dapat meminimalisir terjadinya kenalan remaja di tingkat sekolah dan akan menciptakan rasa aman nyaman di wilayah Magelang raya. Tetap menjaga silaturahmi antar instansi sekolah dengan Kodim 0705/ Magelang dengan hadirnya siswa -siswi bersama guru di kodim Magelang merupakan bentuk komunikasi yang baik dalam membina kegiatan karakter terhadap generasi muda yang mempunyai kecakapan mental yang kuat, dan siap untuk menjadi pelajar yang bertaqwa memiliki integritas tinggi, Kedisiplinan dan memiliki nilai-nilai norma yang berlaku di masyarakat," terang Dandim.



Lanjut Dandim, salam hormat kepada pihak sekolah yang telah memberikan kepercayaan dan amanah kepada satuan kodim 0705/ Magelang dalam memberikan kegiatan pembinaan Karakter Building dan tentunya menjadikan pelajar Pancasila.

Dandim berpesan, materi serta pembekalan oleh pelatih Kodim Magelang menjadikan sebagai bentuk wawasan kebangsaan dan rasa patriotisme, berbudi luhur untuk peserta yang ada. Penempatan maupun penggemblengan yang dilakukan guna tertanam jiwa karakter, sikap kedisiplinan terhadap setiap siswa - siswi SMK Negeri 3 Kota Magelang," pungkasnya.



" Jaga nama baik sekolah SMK Negeri 3 Kota Magelang terus berkarya dan mendulang berprestasi setinggi mungkin sehingga dengan adanya kegiatan Karakter Building hari ini dapat mencerminkan seorang pelajar yang bertaqwa memiliki integritas tinggi dimasa depan," tutup Dandim.



Pen: 0705/ Mgl.